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会⻑あいさつ 

ビジター挨拶 

 

 

 
 
 
千歳ロータリークラブ 会⻑ 佐々木 ⾦治郎 様 

副会⻑ ⼤⻄ 信也 様 
幹事 佐藤 晴一 様 

 
 
会⻑ 坂井  治 

皆さんこんにちは。 
今日は今年度第１回の例会です。 

本日はご多用のところ、スポンサークラブであります千歳ロー
タリークラブさんから佐々木会⻑、⼤⻄副会⻑、佐藤幹事
のお三方にお越し頂きありがとうございます。 

今日は、私の会⻑としての第１回目の例会ですが、す
でに１日に千歳クラブさんにお邪魔し、初仕事をさせて頂き
ました。 

また、３日土曜日にも
ローターアクトクラブの会
⻑・幹事会が千歳であり、
そちらにも出席して参りま
した。 
皆さんもご存知かと思い
ますが、ロータリーで言うと

ガバナーに当たるローターアクトの地区代表が、今年度は
千歳から選出されます。
その関係で、千歳で開催されました。 

さて、いよいよ創⽴ 20 周年の節目の年の始まりでありま
す。レイ・クリンギンスミス RI 会⻑は、｢地域を育み、⼤陸を
つなぐ｣と言う RI テーマを掲げました。 
このテーマの特徴的な意味合いは、ロータリアン以外の
人々にロータリーの目的を説明すること」、「ロータリアンにロ
ータリー活動の意義を再認識してもらう」、この⼆つの目標
を満たす簡潔なテーマとされました。 

そして、当クラブの今年度の目標を「⾃然環境、そして千
歳市の今後の発展のために、今なにをすべきかを考える。」
と致しました。 

まず、は今年９月１２日に⾏われる創⽴ 20 周年記 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
念式典などを、恙無く執り⾏いたいと思います。 

また、20 年間の集⼤成の年でもあり、さらに成人した⼤
人らしい今までと一味違った顔も持つクラブとして、新たな
出発をしなくてはならないと思います。 

本日のクラブ協議会で、その第一歩の協議を始めたいと
思います。 

ロータリー活動はボランティアです。ボランティアは楽しくな
くては⻑続きしません。 
一年間が楽しく有意義なものになることをご期待申し上げ
ましてご挨拶と致します。ありがとうございました。 
 

 
 

千歳ロータリークラブ 会⻑ 佐々木 ⾦治郎 様 
千歳ロータリークラブ第 43 代の会⻑を仰せつかりました

佐々木でございます。 
7 月 1 日の私どもの第 1 回例会には坂井会⻑、佐々

木幹事、入口 20 周年実⾏委員⻑にお出で頂きました。
ありがとうございました。 

そして、今日は心温かいお出迎えを頂き、ありがとうござ
います。アットホーム的な感じがして、これからも度々お邪魔
したいと思っております。 

セントラルさんは、20 周年という⼤きな節目を迎えるわけ
でございます。まことにおめでとうございます。私たちも全員
参加させて頂きたいと心待ちにしております。 
セントラルさんとは 20 年間、深い友情と絆で交流を深めて
参りました。私たち会員、とても心強く思っております。 
また、セントラルさんには私どものクラブ活動に対しまして、い

例会出席状況 （2010 年 7 月 6 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（4）名 
出席率（前回例会）  74.28（84.21）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  3 名 
出席者数総計  29 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp
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ろいろとご指導頂き、嬉しく思っております。 
我々の今年度活動テーマは「こころひとつに」。一人ひと

りの会員の心の中に入って活動していきたいと思っておりま
す。お互いに心ひとつにさせて頂き、今年度に付きましても
宜しくお願い致します。 
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幹事報告 

7 月生まれの会員

例会 100％会員表彰

 
 

 
幹事 佐々木 俊哉 

初めての幹事報告です。
⼤変緊張していますが、
今日から 1 年間皆様に
お世話になります。宜しく
お願い致します。 
 

 会費請求について 
口座名義が、今までの会計担当者から幹事 佐々木
俊哉に変更となります。 
地区⼤会登録料 15,000 円を含めて請求させて頂き
ます。 

 RI 第 2510 地区ローターアクト第 37 回地区⼤会開
催にあたってのお礼状が届いています。坂井会⻑、わた
くし佐々木が出席して参りました。 

 恵庭 RC40 周年式典・祝賀会の出席のお礼状を頂い
ています。 

 千歳 RC、恵庭 RC より新年度のご挨拶が届いていま
す。 

 加藤晶啓会員よりエコプロジェクト事業でありますペット
ボトルのキャップを、毎回お持ち頂いております。ありがと
うございます。当事業は継続実施していますので、皆様
も事務局に持参頂けます様宜しくお願い致します。 

 理事会で取り上げられた例会の在り方について報告致
します。 
昼の例会は仕事などでなかなか出席しづらいという声が
あり、会員増強の⾯からも試⾏的に10月より12月ま

での 3 ヶ月間、各月の第 1 例会を夜間例会に変更い
たします。但し、第 1 例会を夜にシフトするだけであり、
飲酒はございません。第3例会は今までとおりの親睦を
主目的とする飲食付の夜間例会で⾏います。 

 
 
 

⻑⼿英記会員 1943 年 7 月 20 日生まれ 
松坂敏之会員 1947 年 7 月 12 日生まれ 
羽生有三会員 1947 年 7 月 25 日生まれ 
白木松敏会員 1953 年 7 月 18 日生まれ 
尾本眞⼆会員 1957 年 7 月 26 日生まれ 
みなさん、オメデトー！ございます。 

 
 
 
 
 
 
 

 

千歳 RC の佐々木会⻑(中央)、⼤⻄副会⻑(左)、佐藤幹事(右)

 
 
 
 
 
 
 

 
幹事 佐々木 俊哉 

2009-2010 年度の例会出席率 100％の表彰を⾏いま
す。今回の 100％例会出席は、2 カ年連続で同じ顔触れ
の 6 名の皆さんです。中には、創⽴以来の例会出席
100％の偉人もおられるようです。 
坂井会⻑より表彰状授与です。 
 
[表彰会員] 
高塚信和会員、土居栄治会員、井上英幸委員、⻫藤
博司会員、坂井治会員、須藤丈会員（順不同） 
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委員会連絡･報告  
RI 第 2510 地区 財団学友委員会 委員⻑ ⻫藤 博司  
7 月 3 日（土）、札幌にて今年度の財団奨学生の壮⾏
会に出席してきました。 
 
奉仕プロジェクト ⻑期計画・企画委員会 委員⻑ 佐々木俊英 

次回例会案内 

本日のプログラム

空港募⾦箱の件です。国際線ターミナルビルの出入国ロー
ビー内の２ヶ所に設置します。書類を事務方に提出させて
頂き、場所の選定もされました。2 週間程度しましたら設
置のゴーサインが戴けると思いますので、早速募⾦箱の製
作に入ります。来月中には出来上がると思いますのでご報
告申し上げます。 
 
クラブ管理運営 親睦活動委員会 委員⻑ 加藤 正志 
今年度、第 1 回親睦ゴルフコンペを次の要領で開催します。
当日は、⼣刻から夜間例会｢ザ・テラス｣があります。その前
哨戦として、⼤勢の方々の参加をお願いします。 

 7 月 20 日(火) 
 オークウッドゴルフクラブ (安平町字富
岡 438-1 TEL: 0145-22-3300) 

 集合/AM9:00 スタート/AM9:22 
 参加費/2,000 円 プレー代/7,270 円(キャディー付) 

 
 
 

⾃耕体験ふれあい農園実⾏委員会 委員⻑ 今井 章夫 
次回は、ふれあい農園です。 
日航ホテル 1 階のレストラン「ユーカ
ラ」にて、11:45〜12:20 の間に昼
食をとって頂きまして、食後に農園
現地へ移動し作業を実施します。
⼤勢の会員の方々の参加をお願い
致します。 
 
 
 
 
クラブ管理運営 ニコニコ箱委員会 委員⻑ 羽芝 涼一 
羽生有三会員：おかげさまで“ちゃんと”が創刊 200 号で
す。地域を元気にする一翼を担っていきたいと思います。 
そして、誕生祝いをありがとう！これからも頑張ります。ヨロ
シクお願い致します。m(__)m 
佐々木⾦治郎様 (千歳 RC 会⻑)：今後ともご指導をよ
ろしく！ 
坂井治会員：1 年間が楽しく有意義になることを期待して
のスタートとなりました。ありがとうございます！ 
入口博美会員：20 周年に向けて、皆様と頑張ります。 

佐々木俊哉会員：幹事としてスタートです。ヨロシクお願
いします。(^^)v 
彦坂忠人会員：副会⻑を務めます。皆さんのご指導をよ
ろしく！ 
高塚信和会員：100％表彰を受けて、感謝です。 
土居栄治会員：私も 100％ でした。ありがとう！ 
須藤丈会員：出席率 100 
％を、嬉しく思います。 
汲田信夫会員：久しぶりの 
出席です。皆さんお元気でした 
か？！ 
今井章夫会員：今年度もよ 
ろしくお願いします。孫がスクス 
クと育っています。 
松坂敏之会員：誕生祝いあ 
りがとう！ 
⻑⼿英記会員：誕生祝いあ お孫さんの写真を⼿にする 

今井会員 りがとうございます。 
 
 

 
 

クラブ協議会｢三役、各理事の活動指針｣ 
担当/幹事 佐々木 俊哉 
 
会⻑ 坂井  治 
本年は創⽴ 20 周年を迎え人間で言うとようやく成人と言
うことになります。 
今までの活動を振り返りこれからの５年、１０年のために
なにをすべきかを検討し更なる前進の年にしたいと考えま
す。 
今年度の RI テーマは「地域を育み、⼤地をつなぐ」です。 
今までロータリアンを対象にしたテーマだったものを今回は「ロ
ータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明すること」と
「ロータリアンにロータリーの原則の重要性を再認識してもら
うこと｣の 2 つの目標満たす簡潔なテーマとしたそうです。 

ニコニコBOX (^^)v また、今年⾏われた規定審議会で新世代奉仕を加えて 5
奉仕部門とすると言うことが決定しました。 
当クラブで⾏っているローターアクトへの⽀援、⻘少年交換
などについて今後も継続して⾏くものと考えます。 
 
この一年間は、外部人材やロータリーメンバー、ロータリー
関係者を活用した勉強の機会も増やして⾏きたいと考えま
す。（ロータリー関係者にはローテックスや米山学友なども
含まれます） 
ロータリー関係では地区のパストガバナーや地区委員会の
協⼒をお願いし、また外部講師としては市役所や報道関
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係、各企業などの人材も活用しながら一度限りの聞くだけ
の卓話ではなく今後の人脈としてお互い協⼒していけるよう
な展開が望ましいと思います。 
 
今年度のテーマは、｢環境と千歳市の今後の発展のために
〜今なにをすべきかを考える〜」とします。 

 
『各委員会の役割 』 
■クラブ管理運営委員会 
例会の会場監督以外に例会で固定化している会員の席
を時々変更することも検討のこと。またニコニコボックスもある
程度の目標設定をして楽しく寄付を募って⾏くこと。 
親睦活動委員会の担当する夜間例会はただの飲み会に
終わらないよう何か工夫をすること。 
出席に関しては欠席者のフォローなどを⾏い、年に数回の
100％例会も企画すること。メイクアップ情報なども随時会
員に周知する。 
 
■クラブ広報委員会 
会報発⾏とＨＰの更新など⼤変な仕事だが今年度も引
き続きお願いする。 
雑誌委員は例会時にロータリーの友などのロータリー関連
雑誌の紹介をすること。地域宣伝・広報は事業や⾏事を
地域に PR するため、マスコミや関係機関への連絡調整を
すること。 
 
■会員増強・維持委員会 
会員増強・維持は退会防止と新入会員の発掘をする。 
会員選考・職業分類は連携して未充填部門の重点調査
を⾏い人材発掘を⾏う。 
ロータリー情報・新入会員研修は連携して例会時の情報
提供と新入会員の研修に当たること。 
 
■奉仕プロジェクト 
○社会奉仕 
千歳のまちづくりのためになにをすべきか検討する 
例）観光は滞在時間をいかにすれば⻑くすることが出来る
か考える 
○職業奉仕 
4 つのテストを遵守して職業を全うすることが職業奉仕。 
具体的活動は異業種間の事例研究。 
（メンバー同⼠でお互いの企業についての事例研究、情
報交換など） 
○国際奉仕 
WCS で学んだことなどを継続し今後の国際奉仕について
のありかたを検討する 
地域活動 

地域のためになにをすべきか検討する 
○新世代、ローターアクト 
今年度からこの部門が四⼤奉仕に加えられ五⼤奉仕とな
る。 
従って今までより以上に重点的に新世代活動を⾏うこと。 
⻑期計画・企画  
CLP に基づき今後 5 年先、10 年先のクラブのあり方を議
論し計画を⽴案すること。 
 
■ロータリー財団 
ロータリー財団・米山奨学⾦の各委員会は単に集⾦をす
るのではなくそのお⾦がどのように使われるかを検証しクラブ
へのフィードバックを考えること。 
友好クラブについては、今後の交流のあり方について検討
すること。 
 
『プロジェクト実⾏委員会』 
■市⺠協働事業 
ご当地グルメをもう一歩進めて市内に浸透させるような活
動をすること。 
 
■エコプロジェクト 
特にＥｃｏプロジェクト委員会は今年度、タクシー業界な
どの調査やステッカー配布も含めてアイドリングストップの運
動を進めること。 
 
■児童育成 ⾃耕体験ふれあい農園 
幼稚園、近隣施設などとの連携や開放も含めて検討する
こと。 
 
■緑化推進・維持 
市内の緑化について継続事業を⾏うと共に今後のあり方を
検討すること。 
 
■創⽴ 20 周年式典・祝賀会開催事業 
20 周年事業を成功させるよう努⼒する。 
 
───  ロータリー活動はボランティアです。 
4 つのテストの２番目に「みんなに公平か？」と謳われてい
るように同じ会費を払って活動しているのです。 
活動は決して誰かが命令してそれに従って⾏われるもので
はなくお互いの合議の上で成り⽴つことを基本とします。 
会⻑は⾃分の方針を持ちますがそれを会員の皆さんに理
解をいただいた上で会員にお⼿伝いしてもらうと言うスタンス
で活動を推進します。 
決してトップダウンではなく活動が⾏われるべきであると考え
ます。 
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ボランティア活動は楽しくなくては⻑続きしません。全員が常
に楽しいと言うことはあり得ないかもしれませんが基本スタン
スはそこにおくべきだと思います。 
千歳のまちの発展のためにも、一年間楽しく活動していきた
いと考えます。 
 
副会⻑ 彦坂 忠人 
会⻑方針の中で「創⽴２０周年を迎えるこの年に、今ま
での活動を振り返りこれからの５年、１０年後のために何
をなすべきか検討する」とのメッセージがありました。 
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。 

 

ロータリアンとしての経験があまり無い私にとっては、グッドタ
イミング。 「20 年の歴史を振り返る、それは初心に戻る、
即ち基本に⽴ち返ること」と勝⼿に解釈致しました。 
ロータリークラブに入
会させて頂き、一番
に素晴らしいと思った
こと、それはロータリー
ソング「奉仕の理想」
とロータリーの指針と
なる「4 つのテスト」で
す。完全にその意義
を理解しているとは思いませんが、崇高な理想と使命感を
純粋にしかも心地よく伝えてくれます。ちなみに、「奉仕の理
想」は 1935 年に東京 RC の萩原英一会員（現東京音
楽⼤学教授）による作詞・作曲であり、「４つのテスト」は
ロータリー創⽴ 50 周年の 1970 年に、同じく本田親雄会
員（元毎日新聞社⻑）による翻訳であります。作曲は相
模原南 RC 水谷暢宏氏によるものです。
私の今年度一番の目標は、「奉仕の理想」「４つのテスト」
を⼤きな声で正確（楽譜通り）流暢に、しかも⾃信を持
って歌うことです。それは会⻑のメッセージに呼応するととも
にロータリーを基本からスタートしたいとの思いであります。 
もちろん副会⻑の⽴場としては会⻑を補佐する機能を有す
ることは言うまでもありません。 
方針にもありますように、例会時及びニコニコボックスにおけ
る対応工夫。会報誌「ロータリーの友」からの事例紹介など
地道に進めて参ります。 
如何せん、逆に会⻑から補佐される機会が多いのではと心
配しておりますが、ご指導のほど宜しくお願い致します。 
 
幹事（クラブ広報委員会） 佐々木俊哉 
坂井会⻑の補佐役として、クラブ活動の円滑な推進に努
⼒します。まだまだ未熟ですが、会員皆様のご協⼒とご援
助にて乗り切りたいと考えます。以下の取組目標をもって、
努⼒してまいります。 
1. 今年度最⼤のイベントであります「創⽴２０周年⾏

事」を成功させること。 

2. 退会防止と新会員増強運動の同時推進 
3. 連年継続されている緑化運動の継続推進 
4. エコプロジェクトの継続推進 
5. ふれあい農園作業の推進と農園作業に伴う新企画

の⽴案 
6. 例会のあり方についての検討会の開催 
 
会⻑エレクト 羽生 有三 

会⻑方針の基、会員
皆様のご指導をいただ
きながら努⼒して参りた
いと思います。 
これからにつなげていく
ために、ご協⼒をよろし
くお願い致します

1. 会員の退会、休会に対しての説得と 会員増強への
取り組み 

2. 例会の出席率のアップ 
3. クラブ活動の地域社会へのアピール 
 
副幹事（ロータリー財団、エコプロジェクト） 須藤  丈 
ロータリー財団関連とエコプロジェクト実⾏委員会活動につ
いては、今までの継続事業です。 
担当例会が数多く組
まれていますので、財
団関連においては、外
部者卓話を中心に計
画しています。 
エコプロジェクトにおい
ては、会員の皆様の
協⼒を頂きながら今
後につながる展開をしていきたいと考えております。
いずれにしましても、会⻑方針の下、会員皆様からのご指
導を頂きながら進めて参りたいと思います。 
実⾏に際しましては、時節に応じた柔軟な考え方で対応し
て参りますので、宜しくお願い致します。 
 
直前会⻑（会員増強・維持委員会） 高塚 信和 
新入会員の増強に基本的なスタンスを構築する。具体的

には、５名の増強。 
退会防止については、
やむを得ない事由に
ついては考慮するが、
会員継続をできる工
夫を検討し、絆を強
める。 
また、⼥性会員の増
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強を改めて確⽴し、具体的には、２名の増強を図る。 
 
創⽴２０周年実⾏委員会 委員⻑ 入口 博美 
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⼆⼗歳の集いとなる記念⾏事の責任者として任命され光
栄でありました。  
どの組織においても周年事業は⼤きな節目を重んじ、そし
てこれからの躍進を願って実施するものと思います。  
この⽴場に置かれる前においては他人任せの感がありまし
たが、今年度は他クラブの周年事業がどのように⾏われてい
るのかを注視するよう
になり、参考となる内
容はないか、参考事
項をどう組み込んで
いくかを考えて来た 1
年間のような気がし
ます。  
今回の計画に当たっ
ては、人任せでいた⾃分の反省点を生かし「全員参加・⾏
動で！」をスローガンにスタートし、担当委員⻑にご苦労を
お掛けすることになりますが、担作業を明確にさせて頂きま
す。 まだ企画の段階、⾏動にはまだ若⼲の余裕がありま
すが、そろそろスタートの時期となります。  
20 周年記念事業を終わらせることが目的ではありません。
これを契機に会員一同が更にロータリー活動の意識レベル
を高く、躍進できる場であって欲しいと、願うものであります。 
まだ企画の全貌が確定しておりませんが、内容はオーソドッ
クスな流れであっても、「さすが千歳セントラル！」と言いわ
れるような内容にしたいと意気込みでおります。どうかご協
⼒をお願い致します。  
終わりに、各担当委員⻑さんは所属委員に声かけを重点
にして頂き、いろいろな意⾒を求めて下されば、スローガン
「全員参加・⾏動で！」が達成できるものと思います。 
 
 
 
■7 月 1 日(木)千歳ロ 

ータリークラブ、7 月 7
日(水)恵庭ロータリー
クラブに、年度開始の
挨拶と創⽴20周年の
PR を兼ね、坂井会⻑、
佐 々 木 幹 事 、 入 口
20 周年実⾏委員⻑
が例会訪問して来まし
た。 

 
 

■クラブ会員 35 名の平均年齢 
2009 年 12 月 31 日現在、「57.62 才」です。 

 
 

7 月 27 日 通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/坂井会⻑、佐々木幹事] 

8 月 3 日 通常例会「クラブ協議会/会員増強について」 
[担当/佐々木幹事] 

8 月 10 日 
通常例会「ふれあい農園」※昼食後、現地に移
動し作業実施 [担当/ふれあい農園実⾏委員
会(今井委員⻑･清水副委員⻑)] 

8 月 17 日 
★夜間例会｢ザ・ファイターズ・ナイト｣ 
[担当/親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･⼿
島副委員⻑)] 

8 月 24 日 
通常例会「ふれあい農園」※昼食後、現地に移
動し作業実施 [担当/ふれあい農園実⾏委員
会(今井委員⻑･清水副委員⻑)] 

8 月 31 日 ●休会（月末） 

9 月 7 日 
通常例会「クラブ協議会/創⽴ 20 周年につい 
て｣ [担当/佐々木幹事、創⽴ 20 周年実⾏ 
委員会(入口委員⻑)] 

9 月 12 日 

創⽴ 20 周年記念式典･祝賀会 
受付/15:30 式典/16:00-16:45 
祝賀会/17:00-18:45 会場/ホテル日航千
歳 

9 月 14 日 ●9 月 12 日に振替 

9 月 21 日 通常例会「例会の在り方について」[担当/佐々
木幹事] 

9 月 28 日 
移動例会「⽀笏湖周辺･復興の森づくり」 
[担当/緑化推進事業実⾏委員会(佐々木俊
英委員⻑･佐々木俊哉副委員⻑)] 

10 月 5 日 
夜間通常例会「クラブ協議会」 
※開会点鐘 18:30 
[担当/佐々木幹事] 

10 月 12 日 通常例会「米山学友の卓話」[担当/ロータリー
財団委員会(須藤委員⻑)] 

10 月 16-17 日

第 2510 地区｢地区⼤会｣ 
会⻑･幹事会 16 日 13:00(札幌グランドホテ
ル)   本会議 17 日 9:00(札幌市⺠ホール)
懇親会 17 日 18:00(札幌グランドホテル) 
[担当/佐々木幹事] 

10 月 19 日 
★夜間例会｢未定｣ 
[担当/親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･⼿
島副委員⻑)] 

10 月 26 日 通常例会「職業奉仕についてディスカッション」
[担当/職業奉仕委員会(白木委員⻑)] 

今後の例会･事業日程 

NEWS & TOPICS 

 




